

# Deux projets du budget participatif sont concrétisés



Des tables de jeux ont été installées dans les espaces verts de la bibliothèque Louise-Michel. Photo RL

**Deux projets votés par les Villeruptiens dans le cadre du budget participatif 2021 ont porté sur la sécurisation aux abords des écoles et le vivre ensemble. Ils se sont concrétisés par la pose de tables de jeux dans la cour de la bibliothèque Louise-Michel et la pose de « piéotos® » et panneaux lumineux.**

Le budget participatif de 50 000 € mis en place pour la première fois en 2021 à Villerupt donne la possibilité à chaque citoyen de proposer des projets pour sa ville. Les nombreuses propositions montrent l'intérêt des habitants pour l'amélioration de leur cadre de vie dans leur quartier. Chacune a été soumise à une analyse par les services municipaux afin de s'assurer de sa recevabilité. Les projets jugés recevables ont été soumis au vote de la population. Deux sont arrivés en tête : la sécurisation des entrées et sorties des enfants des écoles et l'aménagement d'un lieu de détente dans la cour de la bibliothèque Louise-Michel à Cantebonne.

## Des tables de jeux pour un montant de 33 170 €

Le projet proposé par Hassina Saadi consistait à installer un lieu de vie convivial aux alentours de la bibliothèque Louise-Michel. Pierriek Spizak, maire de Villerupt, est satisfait du choix des habitants attachés à ce lieu de culture : « La municipalité s'est longtemps interrogée

sur le devenir de la bibliothèque située dans un bâtiment vétuste et dégradé. Le conseil municipal a fait le choix de le rénover. De gros travaux ont été réalisés à l'intérieur et à l'extérieur pour lui redonner une seconde vie. L'installation de trois tables de jeux dans le parc qui l'entoure entre dans le prolongement des travaux ».

L'entreprise Eurovia a procédé au terrassement pour l'installation de la plateforme. Le service des espa-

ces verts s'est chargé de l'aménagement paysager et la pose a été effectuée en régie par les services techniques : trois tables en béton coulé de différentes longueurs (la plus petite pèse 700 kg) ont été installées.

Les pions seront mis à disposition à la bibliothèque. Le lieu pourrait servir à des animations, la fête des voisins, des lectures en plein air, des soirées spéciales pour le club ados, des parties d'échecs en partenariat avec la MJC.

## Des « piéotos® » près des écoles

Le second projet voté par les Villeruptiens dans le cadre du budget participatif a été proposé par Loredana Di Luigi. Il concerne la sécurisation des entrées et sorties des cinq écoles de la ville pour un montant de 17 000 €. Huit « piéotos® », rose et orange, ont été installés aux abords des écoles, deux à l'école Paul-Langevin, trois à l'école Joliot-Curie, deux à l'école Poincaré et un à l'école Bara.

La largeur des trottoirs n'a pas permis la pose de ces piéotos® à l'école Jules-Ferry. Des panneaux fluorescents de signalisation ont complété le dispositif. Les modules ont été installés par les agents des services techniques. Cette réalisation pourrait être l'occasion d'ateliers de sensibilisation à la sécurité animés par le conseil municipal des enfants.

La reconduction du budget parti-



Le projet de sécurisation des écoles a été proposé par Loredana Di Luigi (à droite sur la photo). Photo RL

cipatif devrait débuter en février, sous la responsabilité de Guillaume Petitclair, premier adjoint.